

Notre classe se compose de 23 élèves dont 6 filles et 17 garçons.

Cette année, nous accueillons 5 nouveaux élèves dont 3 néerlandophones.

Pour notre dernière année en primaire, nous avons la chance de partir 10 jours en classe de neige. Un séjour riche en découvertes, en apprentissages mais également en rigolades.

Cette année, nous participerons à différents projets comme : la commémoration du 11 novembre avec l'aide d'une artiste bruxelloise mais également à un concours sur les énergies renouvelables.

Bref, une année riche en apprentissages et en découvertes, le tout avec un peu d'amusement et d'humour.